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Pour aller sur internet je dois utiliser un navigateur
Un navigateur c’est par exemple Google ou Firefox

Quand j’ouvre une page internet il y a plusieurs parties :

•	 Le menu du navigateur en vert

•	 Le site internet en rouge

•	 Les onglets en bleu

Comment se repérer sur une page internet ? 
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Je vais sur internet avec un ordinateur : 

Dans le menu de mon navigateur en haut de l’écran
Il y a toujours les mêmes symboles :

Sur un ordinateur Windows 

Sur un Mac -  Apple

•	 La croix ferme une page internet

•	 La double flèche verte ou le double carré  
agrandit ou diminue la taille de la fenêtre

•	 La ligne cache une fenêtre internet sans la fermer 
 
 

•	 En haut de l’écran à gauche il y a aussi : 
 

•	 La flèche dirigée vers la gauche pour revenir en arrière 
 

•	 La flèche dirigée vers la droite pour aller à la page suivante 
 

•	 La flèche tournante pour mettre à jour la page 
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Je vais sur internet avec mon téléphone 

Pour aller sur internet avec mon téléphone 

J’utilise une application comme :

•	 Google

ou

•	 Safari

Pour utiliser mon téléphone Alcatel Bouygues Telecom
Je prends la fiche J’utilise mon smartphone Alcatel


